

Hallo,

Vielen Dank für Euren Brief.

Der Verein "neues kino" versteht sich als Gruppe oder Plattform, die Werken im audiovisuellen Bereich eine Öffentlichkeit gibt - Filme und Videos in allen Formaten, Tonbildshows und Performances. Die Programmgestaltung richtet sich nicht nach gewinnorientierten Gesichtspunkten; vielmehr sollen politisch unbequeme, ästhetisch innovative oder regional brisante Werke zur Aufführung kommen. Retrospektiven, Dokumentarfilme, Auswahlprogramme aus Festivals, Experimentalfilme, Spielfilme, Videoprogramme oder spezielle Anlässe.

Die Programmierung erstellen und vertreten wir gemeinsam im Kollektiv. Wir denken, dass die Filme für sich sprechen sollten, und lehnen jede Rechtfertigung für die gezeigten Filme ab.

Wir freuen uns, wenn unser Programm Anlass zu Diskussionen bietet.

Mit freundlichen Grüßen,

--

<http://neueskinobasel.ch/>

tel/fax ++41 (0)61 693 44 77, buero9002@neueskinobasel.ch

neues kino, postfach 149, klybeckstr. 247, ch-4007 basel